

Fecha: 10-06-2020

Pág.: 3 Cm2: 170,0 VPE: \$343.818 5.800 Tiraje: 17.400 Medio: El Mercurio de Antofagasta Lectoría: Supl.: El Mercurio de Antofagasta Favorabilidad: No Definida

Actualidad

Título: Llegan a la región 14 ventiladores donados por el Consejo Minero

Llegan a la región 14 ventiladores donados por el Consejo Minero

REFUERZO. Equipos provenientes de China serán repartidos entre los hospitales de Antofagasta y Calama.

cho ventiladores mecánicos para Calama y seis para Antofagasta fueron derivados por el Ministerio de Salud a los hospitales de ambas comunas a fin de robustecer la implementación necesaria para contener a los enfermos críticos de COVID 19 que requieren asistencia.

Los equipos son parte de la donación proveniente de China que gestionó el Consejo Minero para apoyar la contención del coronavirus en el país y en ella han tenido fundamental participación las empresas Antofagasta Minerals, BHP-y sus operaciones Escondida, Cerro Colorado y Spence, Codelco y El Abra.

El traslado se realizó el día de ayer en avión especial de la Fuerza Aérea de Chile que luego de hacer una escala en Antofagasta, fue a dejar los ventiladores directamente a Calama, donde fueron recibidos por el Intendente Edgar Blanco: "Trabajamos en conjunto como una red y ahora cuando estamos a punto de iniciar una cuarentena en Calama, cuando sabemos que el sistema de sa-



LOS VENTILADORES LLEGARON AYER A LA REGIÓN.

lud está llegando a su máxima ocupación, es que tenemos estos apoyos para seguir trabajando, cuidando y sanando a las personas que se enfermen en nuestra región", señaló la autoridad.

Esta donación fue gestionada en conjunto por el Consejo Minero a través de sus empresas socias en conjunto con la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC).

"La idea es que estos ventiladores vayan a parar a las regiones del norte, desde Calama a Rancagua. Una vez más, la minería se pone con el país", indicó su presidente Joaquín Villarino.